



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立
150周年

令和6年度
四ツ屋小学校
学校報 No.24
令和6年10月2日

5年 稲刈り体験 ~風さわやかな秋晴れ 豊かな実りに感謝~

24日（火）連休中の大雨がうそのように晴れ渡った空の下、楽しみにしていた稲刈り体験を行いました。JA営農センター、JA青年部の方、5年部の保護者のみなさんにお手伝いをいただき、けがなく無事刈ることができました。「あっちの方を刈ろう！レッツゴー！」「田植えよりもっと楽しい。」などと元気に稻を刈り始めましたが、倒れている稻を起こすのが大変だったり、思いのほか熱い日差しに体力を奪われたりして、思わず「先生、疲れました…」とつぶやく子もいました。

田植えをしてから、4ヶ月あまり。圃場を提供してくださった佐々木良悦様に、改めて感謝申し上げます。



感想
発表は
さんと
さん



1年 生活科フィールドワーク ~動物とかよし・遊具で遊ぼう~

モリボの里では、えさやりを体験しました。はじめはおそるおそる干し草をあげていましたが、飼育員さんに褒められるほど上達した子もいました。実際に動物と触れ合うことを通して、生き物に関心や親しみをもつことができました。

次に向かったラベンダー園はほぼ貸切状態。ルールを守って安全に思いっきり遊具で遊び、夜はぐっすり眠れたことでしょう…。



2年 生活科フィールドワーク ~電車に乗ってふるさと村へGo!~

大曲駅の駅員さんから、切符の買い方や改札の通り方を教えていただきました。初めての経験にとても緊張している子どもたちでしたが、「みんなで電車に乗る」ことが楽しく、「修学旅行みたい。」とつぶやいている子もいました。

ふるさと村では、ワンダーキャッスルやわんぱく広場で元気に遊

び、1,000円のお小遣いをやりくりしながら、ラーメンやカレーなどをおいしくいただきました。スペーシアでは、宇宙の神秘が感じられる映像を鑑賞し壮大なスケールに驚いたようでした。帰りのバスは、出発してまもなく眠りに落ちた子どもたち。駅で働く方の努力を知り、公共の場の利用の仕方やマナーについて学ぶ貴重な一日となりました。



★☆子どもたちのがんばり★☆ おめでとう！！

バドミントン

◆第22回遊球杯バドミントン
大会「ジュニア」
小学生の部B 優勝
大曲C
3年 さん



小学生の部B 優勝
大曲A
6年 さん



剣道

◆ライオンズ旗争奪第48回大曲仙北少年剣道
錬成大会

個人 5・6年生 男子の部
優勝 6年 さん
3位 6年 さん

団体の部
準優勝 大曲右武館
さん、 さん、 さん

読書感想文

第70回青少年読書感想文
全国コンクール大曲仙北審査
◆自由読書 一席
4年 さん
◆自由読書 二席
4年 さん



※二人の感想文は、県出品作品として選出されました。



●10月12日(土)は、前期終業式、記念式典準備のため、出校日。
下校時刻は1～5年…11:15 6年生…11:30(会場準備のため)

●10月13日(日)は、創立150周年記念式典、学習発表会のため出校日。
学習発表会後、公民館まで練り歩き その後下校 12:30頃

